



Área de Ordenación del Territorio

## MÁLAGA ACOGE MAÑANA LAS VII JORNADAS INTERNACIONALES DE CONSERVACIÓN VIARIA

Se abordará la gestión de infraestructuras, recursos y presupuestos destinados a conservación viaria, así como la innovación y las nuevas tendencias en ciudades inteligentes

15/03/2023.- Málaga acoge el próximo jueves las VII Jornadas Internacionales de Conservación Viaria: 'servicio esencial', organizadas por el Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Ordenación del Territorio, y con el patrocinio de Sando y Masfalt del Grupo Eiffage. En esta ocasión, se desarrollarán en el auditorio de la Colección del Museo Ruso de Málaga entre las 9:00 y las 14:30 horas.

En el encuentro, que reunirá a los principales representantes y expertos del sector, se abordará la gestión de infraestructuras, recursos y presupuestos destinados a conservación viaria, así como la innovación y las nuevas tendencias en ciudades inteligentes desde una óptica nacional e internacional. Asimismo, este año las intervenciones se centran en los principios de los Fondos Next Generation y la economía circular en conservación viaria.

La inauguración de la jornada correrá a cargo del alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto al viceconsejero de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía, Mario Muñoz-Atanet; el presidente ejecutivo de Sando, Luis Sánchez; y el consejero delegado de Eiffage Infraestructuras, Eduardo Fernández.

Tras la inauguración tendrá lugar la conferencia del exministro de Fomento, Íñigo de la Serna, que ofrecerá la ponencia *Smart Cities*: presente y futuro de las ciudades sostenibles.

El encuentro se estructura en 4 sesiones. La primera centrada en la candidatura de Málaga para la Expo2027 y las infraestructuras asociadas a la celebración de esta exposición internacional. En el caso de la segunda, el debate se centrará sobre las experiencias en conservación viaria como servicio esencial de las ciudades; la tercera girará en torno a los Fondos Next Generation y la economía circular en la conservación viaria; y la cuarta sesión que se centrará en la innovación en la conservación viaria.